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融樂會批唐梁冷對融樂會批唐梁冷對融樂會批唐梁冷對融樂會批唐梁冷對少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔

對競逐特首態度曖昧的全國人大常委范徐麗泰，昨日落區與少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔對話，聽取他們訴求，融樂會

總幹事王惠芬公開表達不滿前行會召集人梁振英拒絕應邀與少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔對話，又批評唐英年出任政務

司長期間「一點也不關心少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔」，期望有意競逐下任特首的人士「放下身段」，了解社會不同
階層所需。

唐營：不評論梁營：不清楚事件唐英年的公關稱，不評論個別團體的批評，但表示唐英年未來會繼續
會見包括少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔在內的團體。梁振英助理則回應稱現不清楚事件，暫未能回應。

王惠芬稱，過去數年曾多次去信行政會議及唐英年，要求政府加強支援少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔學習中文，惟每次

都石沉大海。她於2008 年獲頒「優秀社工」，有機會與唐英年會面， 「會面十幾分鐘，我講到少數少數少數少數

族裔族裔族裔族裔遇到的問題，但唐英年沒出聲，只拋出一句『難怪特首不鍾意社工，因為怕你們搞搞震』」。

她又稱融樂會亦曾兩度邀請另一特首熱門人選梁振英與少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔對談，但都被拒絕。

王惠芬讚揚昨日應邀到訪的范太有心，亦在事前閱讀有關少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔教育問題的文件，冀有意競逐特
首人士，認真傾聽各界聲音。

范太昨與近20 名少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔對話逾一小時，她會後表示，得悉居港的少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔在學習中文及找工作有
困難，未來會積極跟進。

范太：盼獨立民調拿捏支持度她重申，仍視唐英年為「可接受的特首人選」， 又指自己亦有「個人
缺失」， 「年紀大、身體曾患病等，我都沒有辦法，但我仍可了解多些經濟及少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔等問題，令
自己有多些信心」。范太強調，她只會在有民意支持下才會參選，期望透過逾千人的獨立民意調查，
準確拿揑港人對她的支持度。
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太陽報太陽報太陽報太陽報
A17| 港聞 2011-10-10

政壇：關懷政壇：關懷政壇：關懷政壇：關懷少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔 范太叻過「候選人」范太叻過「候選人」范太叻過「候選人」范太叻過「候選人」

喺參選下屆特首事宜上，全國人大常委范徐麗泰一再轉口風，究竟最終決定係點？仲係未知之數，睇
嚟真係要到咗特首選舉提名先可以揭盅。

雖然係咁，但范太冇採取逃避公眾同迴避傳媒嘅態度，繼續出席不同嘅活動，尋日佢就去咗融樂會同
班少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔嘅年輕人真情對話。

唐唐唔覆 CY唔嚟

佢話好開心可以聽到好多少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔年輕人嘅心底話，又話班少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔雖然喺香港住咗咁耐，但喺睇
同寫方面仲係冇符，政府要諗吓計幫吓佢哋喎。

唔知係咪驚畀人話落區做騷，范太多次強調今次落區探訪同特首選舉冇關，又話會將呢段日子嘅所見
所聞寫成文字，交畀政府當局，盡番監察政府嘅責任。

安排呢次會面嘅融樂會總幹事Fermi王惠芬，大讚范太係第一個肯同少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔傾偈嘅政治人物，仲話

好想有其他疑似特首候選人肯落區，了解少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔喺就業、學習等方面嘅問題，佢曾經寫咗好多次
信，邀請前政務司司長唐唐落區探訪，但唐唐就覆都冇覆過。

Fermi又話五、六月嘅時候，都有試過邀請另一位疑似候選人前行政會議召集人CY梁振英去機構探
訪，但係一樣被拒絕。佢話，雖然呢班少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔冇權投票選下屆特首，但佢哋係香港嘅一分子，希
望啲疑似候選人關心吓佢哋嘅需要，唔好當佢哋透明。

咁又係喎，CY前排不停咁落區，關心低下階層嘅生活，而唐唐日前亦正式展開探訪工作，仲去咗一
間機構同啲青年傾偈，雙方都話要聽社會各界唔同嘅聲音同埋意見，爭取社會上各階層嘅支持，咁點
解佢哋對少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔就唔多睬呢？似乎有啲選擇性關心喎！
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蘋果日報蘋果日報蘋果日報蘋果日報
A25| 專欄專論| 隔牆有耳| By 李八方 2011-10-10

隔牆有耳：梁振英唔睬隔牆有耳：梁振英唔睬隔牆有耳：梁振英唔睬隔牆有耳：梁振英唔睬少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔

范太噚日去到大角嘴融樂會同一班少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔青年真情對話，唔少人趁機會同范太盡訴心中情，大談
喺香港讀書、工作有幾咁難。融樂會總幹事王惠芬突然有感而發，話好少政治人物、領袖願意落區同
少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔見面，感激范太抽時間出席，佢仲即場踢爆，原來今年5月已經主動邀請梁振英同佢哋溝
通，不過被CY一口拒絕，到第二次當面見到CY，再請佢都係唔肯，令人好失望。

多謝融樂會，令香港人睇清楚CY嘅真面目。王惠芬又話，唐英年未辭職嘅時候，已經唔關心少數族少數族少數族少數族

裔裔裔裔，希望佢 家辭職後，可以放下身段，落區同少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔青年接觸，聽吓佢哋嘅訴求。睇怕唐唐都應
該要盡快修補一下，佢同弱勢社群之間嘅情感上的缺失。
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文匯報文匯報文匯報文匯報
A16| 香港新聞 2011-10-10

是否參選特首是否參選特首是否參選特首是否參選特首 范太稱看民調范太稱看民調范太稱看民調范太稱看民調

　香港文匯報訊　(記者 鄭治祖) 全國人大常委范徐麗泰日前改變口風，稱當初表態支持唐英年時不
知他有婚外情，令她參選下屆特首的機會又止跌回升。她昨日出席與少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔青少年真情對話的座
談會後再次表示，她覺得自己年紀大，曾經患過重病，很難對自己有信心，但她明白從事公職如果得
到香港人支持，服務能夠做得到位的機會較大，所以她才會說出「如果香港人支持我，我便參選」。
她又提到要掌握香港700萬人民意，唯一方法是透過獨立和超過1,000人參與的民意調查。

少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔讚范太真誠交流

　舉辦活動的融樂會總幹事王惠芬表示，范徐麗泰是融樂會首個邀請到的重要政治人物，讚揚范太與
少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔人士真誠交流，事前還做足功課，閱讀了關於少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔教育政策的文件才出席座談會。她
又稱，曾經兩度邀請另一熱門特首參選人、前行政會議召集人梁振英，但未有回覆。被問到有沒有邀
請前政務司司長唐英年時，王惠芬說：「他不關心少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔！」
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香港經濟日報香港經濟日報香港經濟日報香港經濟日報
A19| 採訪手記| 政情動向| By 吳爾文 2011-10-10

范太與范太與范太與范太與少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔 深情對話深情對話深情對話深情對話

　　人大常委范徐麗泰對於選下屆特首，近期愈趨積極，昨日更出動去大角咀的融樂會，與20多名
少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔人士深情對話個多小時，了解他們在香港學習的困難。現場所見，范太大受南亞裔人士歡
迎。

融樂會邀請出席交流會

　　據搞此活動的融樂會總幹事王惠芬透露，8月初邀請范太時，翌日已回覆可以出席交流會，令他
們很高興；反之，另一位疑似特首候選人梁振英卻以忙碌為由婉拒，上月再發邀請，梁至今仍未回
覆。

　　來自巴基斯坦的Abbas話，曾在電視機看見范太，覺得她應該是一個重要的政治人物，她肯抽時
間來聽他們的聲音，令他們覺得很高興。

　　28歲的Abbas又話當年讀完中學，才知道要繼續升學就要學中文，輾轉多年後，今年才入讀副學
士一年級，希望日後可以做社工。他希望政府可以有政策幫助下一代的少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔，打破因中文不好
而阻礙升學的困局。

　　原來，前社會福利署署長余志穩也是現任融樂會副主席，梁振英早前自爆，有前高官給他社福政
策意見，昨日傳媒問余志穩，他話沒有向梁振英提供社福政策的意見；至於有否向其他特首熱門人選
給予意見？余志穩回應說：「不評論其他人。」

　　email:emanhket@yahoo.com.hk

 文章編號: 201110100300014本內容之版權由相關傳媒機構 / 版權持有人擁有。除非獲得明確授權，否則嚴禁複製、改編、分發或發布本內容。版權持有人保留一切權利。 本內容經慧科的電子服務提供。
---------- 5 ----------

 

列 印 http://wisesearch.wisers.net/wortal/tool.do?_&federated=true

8／16 10/10/2011 11:41 AM



新報新報新報新報
A06| 港聞 2011-10-10

體現種族共融體現種族共融體現種族共融體現種族共融 融樂會慈善行山籌款融樂會慈善行山籌款融樂會慈善行山籌款融樂會慈善行山籌款

【新報訊】每20位香港居民人口中便有一位是少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔，他們的祖先在港已過百年，是社會的一份

子；然而，有超過四成的少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔居民因語言障礙和缺乏有效的中文學習情況下，因此而失業或不
穩定就業。

爭取平等教育機會

協助少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔的融樂會指，目前超過10,000名兒童正努力地學習中文以打破貧窮的惡性循環，並望
能及早融入香港社會。不幸的是，目前香港還沒有適合他們的中文語文教育課程。縱使情況嚴峻，但
大家可以協助他們打破這個循環，支持融樂會的工作，以爭取平等的教育機會和優質合適的中文教
育。

因此，該會將於10月23日（星期日）假大埔滘四色林舉行第三屆慈善行山籌款─融樂行2011，讓不同
種族的香港人加深彼此認識並一同共享行山之樂，體現種族共融。
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南華早報南華早報南華早報南華早報
CITY3| CITY| By Jennifer Cheng

2011-10-10

Rita Fan urges good language training

Hong Kong has failed to provide adequate resources to help children of ethnic minorities to learn

Chinese, former Legislative Council president Rita Fan Hsu Lai-tai said yesterday.

I hope the government can increase Chinese-language learning for minority students, not just in
formal education, said Fan, a member of the National People's Congress Standing Committee,
and a potential candidate for chief executive.

Not every minority student wants to learn Chinese, because it is a difficult thing to learn. But if
they do, we should be able to provide them with the opportunity. She promised to write to the
government to raise the issue with officials.

Fan took part in a seminar organised by Hong Kong Unison, which campaigns for the rights of
minorities. Some 30 young people and their parents from ethnic-minority groups attended the
event in Tai Kok Tsui. Many spoke of the difficulties in trying to learn Chinese because of a lack of
school and financial support.

Hong Kong society expects you to have a far higher standard of Chinese, said Sango Khosa, 23, a
university law student.

Henna Sajjadm, 14, born in Hong Kong of Pakistani descent, is in Form Two at Delia Memorial
School in Mei Foo, where all major subjects are taught in English. Chinese is so hard. You have to
pronounce each word individually, she said.

The Equal Opportunities Commission recently criticised government inaction in helping minorities
integrate into society and achieve the Chinese-language standards necessary to succeed in
education.

Unison executive director Fermi Wong Wai-fun said: Ethnic minorities in Hong Kong, especially

those from the working class, are invisible to most politicians and community leaders. Our needs
and struggles are always neglected.

The government has said it is considering ways to make ethnic-minority students' learning more
effective.

jennifer.cheng@scmp.com Copyright (c) 2011. South China Morning Post Publishers Ltd. All
rights reserved.
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星島日報星島日報星島日報星島日報
A16| 政治| 大棋盤| By 杜良謀 2011-10-10

范太自認做特首有缺失范太自認做特首有缺失范太自認做特首有缺失范太自認做特首有缺失

被指在參選特首一事上「左搖右擺」的全國人大常委范徐麗泰，昨天直言自己做特首有「缺失」，包
括年紀大及曾生病，要很有信心才能參選，最終要視乎巿民對她的支持度才作決定。

范太昨日出席融樂會的對談會，聆聽少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔在港的生活困難。對於民主黨主席何俊仁昨早批評她
把唐英年的民望與是否參選掛鈎，是玩弄唐英年，范太接受記者訪問時，她起初指自己無謂回答︰
「給人鬧一下就算啦。」她停頓一會後再指︰「我不是吐吐吞吞，而是要想想應否回答。」她之後重
提指自己也有「缺失」，包括年紀大及曾生病，自己要很有信心才能參選。在她猶豫期間，有朋友告
訴她︰「香港人話你得咪得囉。」如特首得市民支持，提供的服務也會到位，才能克服挑戰，所以她
希望以獨立民調來評估市民對她的支持度。

被問到會否自己進行民調時，范太強調只會看獨立機構進行的民調結果判斷，因為自行進行民調，一
來會令人覺得有傾向性，二來自己也沒有這麼多錢。梁營早前委託港大民調網站舉行的唐、梁兩人的
支持度調查，范太言論似是意有所指。記者曾善璘
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Fisher做大義工做大義工做大義工做大義工

早前CY提過，有位社福部門的前官員，幫佢手齊齊制定社會政策。外界一直估緊，呢位智者係咪09
年退休嘅前社會福利署署長Fisher余志穩?

呢個謎噚日終於揭開，范太喺融樂會會址同少數族裔少數族裔少數族裔少數族裔青年見面，被人稱為「好好先生」嘅Fisher都有
在場，令人猜測Fisher究竟係「梁營」定係「范營」？

Fisher話自己退咗休後，除咗喺浸大同理大教書外，仲有幫融樂會做大義工，最近更被個會推選咗做
副主席。Fisher仲話，唔想評論特首選舉嘅事，又堅拒否認有幫過CY，仲話CY無搵過佢添。不過，
咁其他疑似候選人有無搵過佢先，Fisher就話不置評喎。
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